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Fragen und Antworten zum Einsatz von Cannabis 
in der Medizin

In eigener Sache

seit dem 10. März 2017 können Ärztinnen und Ärzte cannabishaltige arzneimittel für 

Patienten mit einer schwerwiegenden Erkrankung zu lasten der gkV verordnen. die 

bundesärztekammer hat dazu informationen in einer faQ-liste (1) zusammengestellt –

u. a. zu den gesetzlichen Vorgaben, zum genehmigungsverfahren, zu den verordbaren

arzneimitteln, zur rezeptausstellung, zur dosierung und zu möglichen Einnahmearten

sowie zur Patientenaufklärung und begleiterhebung. 
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